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ATA Nº 04/2019 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos seis dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às oito horas e cinqüenta minutos, 
reuniram-se, na sala de reuniões da secretaria executiva dos conselhos, sito à Rua 
Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os conselheiros membros do 
COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, tendo como pauta: 1) 
Realização da eleição do novo colegiado; 2) Conferência Municipal de Segurança 
Alimentar e Nutricional; 3) Assuntos Diversos. Estiveram presentes os conselheiros Neusa 
Brusamarello Makcemiuk, Vilson de Melo, Ana Claudia Almeida Ferreira e Marcos Jamil 
Auche. Além da equipe técnica da Secretaria Executiva dos Conselhos Fernanda Merlo e 
Cristiane Fernandes Cerqueira Santos. Vilson, presidente do Conselho, inicia a reunião 
dando boas vindas a todos. Fernanda comenta que após até a presente data Assis não 
encaminhou os documentos do Conselho Estadual referente a realização das 
Conferências Municipais, justificando o adiamento da realização da reunião. Explanou que 
a Secretaria Executiva dos Conselhos não recebeu qualquer informação do Conselho 
Estadual, e no próprio site do órgão também não há informações. Em contato telefônico 
com o CONSEA Estadual foi informada que cabe ao representante do município o 
repasse das informações, que é o Sr Assis Anhaia. Fernanda esclarece que não há 
condições da Secretaria Executiva continuar secretariando um Conselho que não está 
ligado à Secretaria de Assistência Social e aonde não chegam as informações para que 
seja possível a assessoria. Ainda comenta que a Secretária do Conselho, que deveria ser 
responsável pela confecção das Atas não está comparecendo às reuniões e o livro Ata do 
Conselho não está na Secretaria, e por isso ele não está atualizado. Ana comenta que 
recebeu o email de Assis apenas na noite de domingo, dia cinco de maio, e que 
realmente não está repassando as informações ao Conselho Municipal. Diante da 
realização obrigatoriedade na realização das Conferências Municipais, o colegiado 
delibera pelo adiamento da eleição de seus representantes, para que a mesma seja 
realizada junto à Conferência, que ocorrerá no dia doze de junho, no período vespertino, 
no Largo da Liberdade. Ainda decide pela realização de reunião extraordinária no dia 
quinze de maio, às oito horas e trinta minutos para organização da Conferência Municipal. 
Nada mais havendo, Vilson agradece a presença de todos e encerra a presente reunião, 
e para constar, eu, Fernanda Merlo, secretária executiva dos Conselhos, lavrei e assino a 
presente ATA, anexada com a lista de presença. 
  


